

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Melaksanakan Safari Subuh di Masjid An- nidzom

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jan 8, 2024 - 13:09

LAPORAN KEGIATAN

Giati Safari Shubuh & Program Curhat AA DEDE
(Agamasi, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektip & Efisien)



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Melaksanakan Safari Subuh di Masjid An-nidzom

Sukabumi, 08 Januari 2024 - Senin pagi, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami An-nidzom, Kp. Cikareo, Rt. 021/003, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.50 WIB dan berlangsung hingga

selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Taufik memberikan arahan dan himbauan kepada warga masyarakat yang hadir, dengan fokus pada beberapa poin penting:

1. **Waspada terhadap Hoax Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk mewaspadaai informasi hoaks yang mungkin muncul di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Apabila ada informasi yang tidak jelas, disarankan untuk segera konsultasi kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
2. **Kesiapsiagaan Menghadapi Musim Hujan:** Bripka Taufik mengingatkan warga untuk mulai mempersiapkan diri menghadapi musim hujan. Terutama, wilayah perkampungan yang rawan terjadi longsor. Himbauan ini sebagai langkah preventif agar masyarakat lebih hati-hati dan waspada.
3. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bripka Taufik juga membuka ruang untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Melalui kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta meningkatkan pemahaman warga terhadap program-program kepolisian yang bertujuan untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan bersama.